

# Trabajaré en cuerpo y alma por el pueblo mexicano: Sheinbaum

Anuncia que se cambiará la Ley del Sistema Nacional de Seguridad para mejorar el registro de homicidios diarios en el país; se obligará a fiscalías estatales a presentar información, puntualiza

**77%**

**DE LA GENTE APRUEBA** la gestión de la presidenta Claudia Sheinbaum en los primeros 100 días.

**54%**

**DE LOS SIMPATIZANTES** de Morena opinan que el país está mejor con la actual Mandataria.



**PEDRO VILLA Y CAÑA  
Y SALVADOR CORONA**  
—nacion@eluniversal.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum reaccionó a la encuesta publicada en EL UNIVERSAL que señala que 77% de la gente aprueba su gestión durante los primeros 100 días y agradeció al pueblo mexicano este reconocimiento, por lo que se comprometió a trabajar “en cuerpo y alma” por el bienestar de toda la población.

En Palacio Nacional, la Mandataria federal afirmó que los resultados de la aprobación se deben a que está cerca del pueblo y a que no ha traicionado los principios de la llamada Cuarta Transformación.

“Primero, agradecer al pueblo de México por este reconocimiento. Uno ante todo tiene que ser agradecido —agradecida, con ‘a’— y segundo, estar cerca del pueblo y no traicionar ni los principios, cumplir con lo que nos comprometimos y trabajar en cuerpo y alma por el pueblo de México, esa es la manera en que uno va a mantener esta aprobación.

“Además, al final, más que una aprobación personal, a nosotros lo que nos interesa es el reconocimiento del proyecto que representamos más que la aprobación individual”, expresó.

Ayer, la encuesta nacional de vivienda publicada por Buendía & Márquez para EL UNIVERSAL señala que la presidenta Sheinbaum Pardo cuenta con un respaldo sólido, alcanzando una aprobación de 77% en sus primeros 100 días.

Este dato no sólo sobresale por su magnitud, también destaca por su distribución uniforme entre diversos segmentos demo-



La presidenta Claudia Sheinbaum agradeció al pueblo mexicano por los resultados de la encuesta publicada en EL UNIVERSAL.

**CLAUDIA SHEINBAUM PARDO**  
Presidenta de México

**“Primero, [quiero] agradecer al pueblo de México por este reconocimiento [encuesta en EL UNIVERSAL]. Uno, ante todo tiene que ser agradecido —agradecida, con ‘a’—”**

**“Segundo, estar cerca del pueblo y no traicionar ni los principios, cumplir con lo que nos comprometimos y trabajar en cuerpo y alma por el pueblo de México, esa es la manera en que uno va a mantener esta aprobación”**

gráficos y socioeconómicos que existen en del país.

Se indica que 65% de los mexicanos consideran que el país está mejor (38%) o igual de bien (27%) desde que Sheinbaum Pardo asumió la Presidencia.

Sin embargo, el análisis por afiliación política revela divisiones importantes: mientras que 54% de los simpatizantes de Morena opinan que el país está mejor, esta percepción cae a 27% entre independientes y opositores. En el agregado, el optimismo es predominante, ya que los morenistas constituyen el grupo más grande del electorado (44%), en comparación con los pa-

nistas y priistas, que juntos representan sólo 10%.

El dato más destacado sigue siendo la aprobación presidencial con 77%, un incremento de tres puntos con respecto a noviembre de 2024, dentro del margen de error.

Incluso entre los independientes, que representan un considerable 36% del electorado y suelen ser críticos, Sheinbaum logra un respaldo notable de 63%.

En otro tema, la presidenta Sheinbaum Pardo indicó que se cambiará la Ley del Sistema Nacional de Seguridad para mejorar el registro de homicidios diarios en el país.

Sheinbaum explicó el ejercicio de revisión diaria en el gabinete de Seguridad del tema de los homicidios dolosos en el país, y que la información proviene principalmente de las fiscalías estatales.

“Hay un sistema que está recibiendo permanentemente, en el área del Secretariado de Seguridad, esta información y se presenta todos los días en el gabinete.

“En algunas ocasiones, las fiscalías, sea por el horario donde se cometió el homicidio, o porque no lo registraron por alguna razón, tardan algunos días en reportar el homicidio. Entonces, si el día de hoy por ejemplo se reportaron 15 homicidios en Guanajuato, ha sido un día, ayer un día difícil para el estado. Si hubiera más homicidios que no fueron reportados, se registran en los días posteriores, una vez que las fiscalías hacen su trabajo.

“Entonces, así vamos incorporando la información y ahora vamos a cambiar la Ley del Sistema Nacional de Seguridad para fortalecer las bases de datos que permitan generar acciones de seguridad a partir de la información que se tiene y evitar estos retrasos que se presentan, y también en los demás delitos [que se comenten]”, explicó la Presidenta.

“Vamos a fortalecer la ley para la obligatoriedad de presentación de esta información”, añadió. ●

DEGO SIMÓN SÁNCHEZ, EL UNIVERSAL